

電機・情報ユニオン

2017年7月10日 第70号
 発行 **電機・情報ユニオン**
 〒142-0043 東京都品川区二葉
 2-20-8染野ビル2F
 Tel03-6421-5323、Fax03-6421-5324
 Email: denkiunion@gmail.com

三菱電機 株主総会行動

三菱電機は法違反を正せ



パレスホテル東京前での
 宣伝行動

愛知支部は6月29日(木)、三菱電機の株主総会に呼応して、宣伝行動、三菱電機株主総会での質問追及、防衛省と厚生労働省への要請交渉を取り組みました。

三菱電機はブラック企業でいいのか

三菱電機本社前での早朝宣伝は、電機・情報ユニオン、電機懇、三菱電機OBの8人が参加し、三菱電機全国ビル4号 三菱電機はブラック企業でいいのか?」を三菱電機社員らに配布しました。

その後、総会会場のパレスホテル東京前に移動し、株主にむけた宣伝を行いました。

宣伝行動には、愛知からの10人を含めて18人が参加。

米田徳治中央執行委員長は三菱電機の長時間労働と

パワハラ自殺問題を告発し、三菱電機名古屋派遣切り争

議勝たせる会の本田直子事務局長は工数の付け替えなど不正を繰り返す三菱電機

の姿勢を批判し、愛労連の知崎広二事務局長はトヨタ

の過労死問題を事例に大企業の長時間労働の実態を報告し、三菱電機は違法行

為を反省し、法違反を正せ。コンプライアンスの徹底を

はかれ」と訴えました。行動参加者は、三菱電機

全国ビル4号と株主総会質問

問状をセットして株主に手渡ししました。

会社は不誠実です

株主総会は10時に開き、会社からの経営報告、議決事項の提案が行われ、

質疑応答に入りました。冒頭、大隈信幸専務より

事前に提出した質問状についての回答がありました。19項目中の4項目に絞られ、

その内容も包括的、抽象的な回答でした。

本田直子さん、長澤やよ

いさん、藤崎俊子さんの3人は、会社回答の不誠実さを批判し、具体的な回答を

求めて質問を行いました。

総会終了後、一人の男性株主が本田さんらの席に歩み寄り、会社は不誠実です」と話されました。

防衛省、厚生労働省と要請交渉

11時から、防衛省に対して不正を繰り返す三菱電機との取引停止を」と要請。13時30分から、日本共産

党の倉林明子議員、本村伸子衆議員が同席のもと、

厚生労働省に三菱電機の偽装請負、派遣法違反に関して

行政責任を果たしていない愛知労働局を指導せよ」と

要請交渉を1時間半行いました。

愛知支部書記長 藤崎 俊子

主な質問と会社回答

☆情報技術総合研究所(鎌倉市)での労災事件と36協定違反の説明を。解雇を撤回すべき

回答) 総会冒頭に書類送検されたことを謝罪。解雇は撤回した。

☆通信機製作所(尼崎市)でのパワハラ自殺についての報告を求める。家族に謝罪したか。パワハラに対する対策は

回答) 調査中である。状況が大体分かかってきた。現在、先方と話をしている。パワハラ対策はコミュニケーションの充実、従業員の心のケア、ハラスメントなどの

各種相談窓口を設けている。

☆ステークホルダーとの対話姿勢について → 回答なし

☆三菱派遣切り争議への解決を求める
 回答) 派遣切り問題は最高裁の判断に従って当社としての対応を終えた。

第70号の紹介

- 1面 三菱電機は法違反を正せ
- 2面 第1回対策会議交流会を成功させよう
米田委員長インタビュー-57
- 3面 東芝リストラ対策会議結成総会を開催
第3回株主総会行動学習交流会
- 4面 告知板、交流のひろば